

## Un stage enfant



Pendant la semaine qui précède la journée des Peintres, un stage est proposé aux enfants. Leurs œuvres sont aussi exposées lors du dimanche des Peintres à l'Épine et chacun d'eux reçoit un prix.

## Comment participer ?

Tout le monde peut participer ! La manifestation est ouverte à tout peintre ou sculpteur, qu'il soit professionnel ou amateur. L'inscription donne droit à exposer dans les rues avec grilles d'exposition mises à disposition par l'association.

Visitez le site web de l'association :

<https://www.mairielepine-hautesalpes.com/pages/les-peintres-a-l-epine.html>

Visitez le site facebook © :

<https://www.facebook.com/profile.php?id=100086620934096>

Pour tout renseignement contacter par courrier : « Les Peintres à l'Épine »,  
688 Chemin de la Vilette 05700 L'Épine

ou par mail : [peintres.a.lepine@gmail.com](mailto:peintres.a.lepine@gmail.com)

# LES PEINTRES A L'EPINE

*Laissez-vous tenter par une exposition estivale de vos œuvres dans les rues d'un village au cœur des Baronnies provençales*

## La journée des Peintres à l'Épine

Lors d'un des derniers dimanches de juillet, la Journée des Peintres à l'Épine accueille des peintres et des sculpteurs qui viennent exposer leurs œuvres dans les rues. De nombreux visiteurs se pressent pour les admirer et en acquérir. Le repas de midi est proposé avec des produits locaux. La journée se termine par une remise des prix toujours très attendue. L'apéritif offert par l'association clôture la journée après un concert de jazz.



## Le village de l'Épine, au cœur des Baronnies provençales



Situé dans le département des Hautes-Alpes, au cœur des Baronnies provençales, le village de l'Épine s'ouvre sur des panoramas ensoleillés, sous influence méditerranéenne. Ses paysages s'étagent depuis les champs cultivés, les pâturages, les lavandes, jusqu'à des versants forestiers et de hautes crêtes d'alpages. Ses rues étroites, bordées de maisons en pierres sèches, que domine une tour, offrent fraîcheur et tranquillité. Son patrimoine original attire les visiteurs.



### Pourquoi se laisser tenter ?

- Ceux qui séjournent à l'Épine, ne serait-ce qu'une journée, apprécient le caractère festif de la manifestation de la Journée des Peintres qui embellit les rues d'un village de caractère, apprécié pour son accueil et ses services (son marché paysan, l'Auberge, le café associatif « Le Petit Zinc », ses gîtes et ses chambres d'hôtes...).
- Depuis plus de 20 ans, la Journée des Peintres à l'Épine est devenue une institution : sa renommée en fait une manifestation reconnue. Certains exposants demandent un certificat d'exposition et exhibent le prix qu'ils ont obtenu à l'Épine dans leur cahier d'exposition. C'est aussi pour eux l'occasion de bénéficier d'un public nombreux. Amateurs d'un jour ou vrais passionnés apprécient le contact avec les exposants.
- Le parti pris est d'accueillir des artistes, amateurs ou professionnels, proposant leurs œuvres, peintures, sculptures, vitraux...

Le nombre important des visiteurs témoigne de l'attractivité de la manifestation. On vient parfois de loin pour parcourir le village tout en profitant de l'exposition jusqu'à l'acquisition d'une œuvre.



### L'exposition à la chapelle



Dans la semaine qui précède la « Journée des Peintres à l'Épine », un peintre et un sculpteur, invités par les membres de l'association, exposent dans la chapelle du village.



### Quelques affiches

